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MINiSTERIO DA EDUCACÅo

UNIVERSIDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHIA

ConseIho de Ensino. Pesquisa e Extensao

Ata da Reuniao Ordindria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federa獲do Oeste da Bahia.

1　Aos vinte e um dias do m6s de setembro de dois mi看e quinze, aS quatOrZe horas e

2　vinte minutos na Sala de Reuni6es, do canやus Reitor Edgard Santos, em Barreiras/BA,

3　reuniram-Se OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens為o sob a presidencia
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da Magrifica Reitora Pro 7b77やOre, Professora Iracema Veloso’COm a PreSen9a do

Vice-Reitor Pro Zt′即Ore, Professor Jacques Antonio de Miranda’do Coordenador

6　Geral dos Ndcleos Docentes do CcJ′7puS de Bom Jesus da Lapa, Professor Antonio

7　01iveira de Souza, da Vice-Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro
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Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria, Professora Isis Juliana Figueiredo de

Barros, da Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar do

Ca′7やuS de Barra, Professora Terezinha Oliveira Santos, da Pr6-Reitora de

Gradua碑O e A96es Afimativas, Professora Anat錨a Dejane Silva de Oliveira, da

Pr6-Reitora de P6s-Graduapあ, Pesquisa e Inova9あ, Professora Luciana Lucas

Machado, do Coordenador Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar do

Cα現pg‘S de Luis Eduardo Magalh着es’Professor Leonardo Rospi, do representante dos

T6cnico-Administrativos, Silvano Messias dos Santos, do Coordenador Geral dos

Ndcle。S Docentes do Centro das Hunanidades, Professor Enio Sugiyama J血ior, do

Vice-Coordenador Geral dos Ndeleos Docentes do Centro das Ciencias Bio16gicas e da

Sa心de, Professor Matheus Rodrigues Beguelini) do Diretor Pro 7t′坤Ore do Centro

das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor O賞dair Donizeti Leite’do Pr6-Reitor

de Extens叙o e Cultura, Professor Pau看o Roberto Baqueiro Brand各oI Para tratarem da

seguinte pauta: 1) Aprecia辞o das Atas do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens肴o:

Ata da Reuniao Ordindria de 13 de abril de 2015, Ata da Reuniao Extraordin各ria

de 20 de abril de 2015, Ata da Reuni如Extraordindria de 27 de abril de 2015タAta

24　da Reuniao Ordin如ia de O4 de maio de 2015; 2) Apresenta碑O dos Pareceres sobre

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

o programa de Quali鯖ca辞o Docente, Relatora: Conselheira Luciana Lucas

Machado; 3) Aprecia碑o da Minuta de Resolu碑o das Atividades Curriculares

Complementares e Integra獲iza碑o da Extensao, Relator: Conselheiro Paulo

Roberto Baqueiro Brand如; 4) Carga hordria m秘ima dos Cursos de Gradua辞o,

Relatora: Conselheira Anatalia Dejane Silva de Oliveira; 5) Informes; 6) O que

ocorrer. A Magn綿ca Reitora Pro 7t,′卿Ore, Professora Iracema Veloso cunprimentou

a todos, registrou a presenga da Vice-Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do

Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria, Professora Isis Juliana Figueiredo de

BaFTOS, do Diretor Pro 7t型pOre do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias,

Professor Oldair Donizeti Leite, rePreSentando o Professor Clayton Ricardo Janoni・ Na

sequencia, a Presidente do Conepe deu inicio ao pnmelrO POntO de pauta’COm a

aprecia9為O das atas da Reuni着o Ordin壷a de 13 de abril de 2015, da Reuniao

Ex億aordin紅ia de 20 de abril de 2015, da Reuniao Extraordin如ia de 27 de abril de 201 5,
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争通し
38　e da Ata da Reuniao Ordinaria de O4 de maio de 2015, Sendo solicitada a corre9急O na

39　皿ma ata apresentada’naS皿as 48 e # onde se le: ``Presidente d: Consuni”’leia-Se∴対し
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40　``Presidente do Conepe", e aS referidas corre96es tendo sido incoやoradas a ata. Em

41　seguida, a Presidente do Conepe perguntou se mais algum conselheiro possuia alguna

42　corre碑O Ou divida, e tOdos concordaram com as Atas apresentadas. A Professora

43　Iracema Veloso colocou as Atas das Reuni6es do CONEPE em votapao, Sendo

44　aprovadas por unanimidade. Na sequencia, a Presidente do Conepe passou para o

45　segundo ponto de pauta, COm a Apresenta9fo dos Pareceres sobre o Programa de

46 ∴Qualifica9各O Docente, e COnVidou a Coordenadora de Ensino de P6s-Gradua辞o da

47　PROPGPI, Professora Daniela Cristina Calado, que iniciou a apresenta9奮O COm a

48　an各lise sobre o PQD do Centro Multidisciplinar de Barra. A Profess叩Dani6la Cristina

49　Calado exp∂s as considera96es sobre a an各lise e os pontos que precISaVam Ser reVistos

50　pelo Centro Multidisciplinar de Barra. A Conselheira Terezinha Oliveira Santos

51 infomou que apresentara a referida analise para discussao e edustes no Centro. Em

52　seguida, Professora Daniela Cristina Calado exp6s a Analise sobre o Plano de PQD do

53　Centro Multidisciplinar de Luis Eduardo Magalh洗s. Os conselheiros expuseran suas

54　considera96es referente aos planos de PQD apresentados. Na sequencia, a Coordenadora

55　de Ensino de P6s-Gradua辞o da PROPGPI, aPreSentOu aS Analises dos Planos de PQD,

56　do Centro Multidisciplinar de Bom Jesus da Lapa, do Centro das Ciencias Exatas e das

57　TecnoIogias, do Centro das Ciencias Bio16gicas e da Sa心de, e do Centro das

58　Hunanidades. Os Conselheiros expuseram suas considera96es acerca das analises dos
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Planos de PQD, realizadas pela PROPGPI, e decidiran encaninhar as referidas analises

para discuss肴o nos Ce血OS, Para OS devidos zjustes. Ås dezessete horas e dez minutos, a

Professora Iracema Veloso infomou que devido o adiantado da hora iria suspender os

outros pontos da pauta e passar aos infomes. Passou a palavra ao Conselheiro Jacques

Antonio de Miranda que relatou os destaques da Reuni各o da Andifes, OCOrrida nos dias

nove e dez de setembro de 2015. Em seguida, O Conselheiro Jacques Antonio de

65　Miranda destacou os treinamentos do sistema, da platafoma de protocoIo, e em

66　outubro, O treinamento da platafoma academica; Paral)enizou a organiza9急O do I

67　Semin各rio de Iniciapao Cient綿ca da UFOB, realizado pela PROPGPI. A Conselheira

68　Luciana Lucas Machado informou sobre o recebimento do Termo Aditivo da FINEP

69　assinado, e O reCurSO Sera liberado para a aquisi9aO dos equlPamentOS; infomou
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tambem que se encontra em fase de teste o acesso aos peri6dicos da CAPES’que Ser各

Iiberado em breve a toda comunidade da UFOB. Agradeceu os elogios em rela確O a

organiza碕O do I Semin壷o de Inicia9fro Cient綿ca da UFOB, e reSSaltou que o

Palestrante Convidado, Professor Jader dos Santos Cruz, da Universidade Federal de

Minas Gerais, boIsista de produtividade em pesquisa do CNPQ - Nive= C, PrOferfu

palestra sobre “A saga eletrofisio16gica no estudo dos produtos naturais: Onde

estamos?”, e Se disponibilizou a continuar contribuindo com a UFOB. A Magnifica

Reitora Pro 7b′均pOre, Professora Iracema Veloso agradeceu a presenga na reuhiao’da

Coordenadora de Ensino de P6s-Gradua9各O da PROPGPI, Professora Daniela Cristina

Calado. Nあhavendo mais infomes, ds dezoito horas, a Magn綿ca Reitora Pro

7切pore, Professora Iracema Veloso encerrou a Reuniao Ordinaria do Conselho de

Ensino, Pesquisa e Extensfro da Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais

havendo a ser registrado, eu’Andrea Oliveira’Secret鉦a Executiva, lavrei a presente

ATA que, ap6s aprovada, Ser各aSSinada por mim e todos os presentes, eStando

dispo血vel na integra’graVada em fomato digital. Barreiras’21 de setembro de 201 5.
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